

RENÉ LEQUIN-COLIN

CHASSAGNE-MONTRACHET PREMIER CRU LES CAILLERETS 2023



Porté par une lumière solaire aux reflets verdoyants ce terroir rare réveille les fragrances florales de l'églantine, de l'aubépine et du sabot de Vénus. Sa mâche impacte d'entrée les papilles avant de relâcher progressivement une salivance cristalline. Voilà un terroir respecté que l'on ne peut copier. Une bouteille à encaver.

Cépage : Chardonnay

Date de plantation : 1971

Surface : 0,19 hectare

Géologie / Exposition : En plein coteau, un des plus beaux terroirs de Chassagne-Montrachet, terroir maigre sur sols calcaire.

Mode de vinification et d'élevage : Élevage en fûts dont 20% de fûts neufs, pendant 14 à 16 mois.

This rare terroir awakens the floral fragrances of rosehip, hawthorn and sabot de Vénus. Its chewiness hits the taste buds right from the start, before gradually releasing a crystalline saliva. This is a respected terroir that cannot be copied. A bottle to be cellared.

Grape variety : Chardonnay

Planting date : 1971

Surface : 0,19 hectare

Geology / Exposure : Right on the hillside, one of the finest terroirs in Chassagne-Montrachet, a lean terroir on limestone soils.

Method of vinification and ageing : Aged in barrels, 20% of which are new, for 14 to 16 months.

